

Derby endet unentschieden

TSV Neustadt und FC Mainburg liefern sich spannenden Kampf

Mainburg (xps). In einem spannenden 90-minütigen Derby lieferte der FC Mainburg in der Kreisliga gegen den TSV Neustadt vor rund 200 Besuchern ein spannendes Spiel. Bereits nach 17 Minuten konnten die Neustädter jubeln. Durch den Torjäger Jürgen Vogl (8) gelang ihnen das erste Tor des Nachmittages.

Doch war die Freude der Neustädter gleich wieder vorbei als dem Mainburger Jakob Rottmayer (4) in der 36. Minute der 1:1 Ausgleichstreffer gelang. Während direkt nach der Halbzeitpause Andreas Stadler vom FC Mainburg wegen einer Leistenzerrung ausgewechselt wurde, kassierte der Neustädter Markus



Mit einem unentschieden gingen die Teams auseinander. Foto: xps

Englert (10) eine gelbe Karte und wurde kurz darauf von Trainer Verseghy ausgewechselt. Während den Mainburgern in der 66. Minute erneut ein Tor gelang, konnte nur wenige Minuten später Dennis Bauer die Chancen nicht nutzen und musste sich bei der Abwehr der Neustädter geschlagen geben.

Kurz vor Ende der zweiten Spielzeit hatten die Neustädter noch einmal Glück und erzielten durch Tobias Schulz den Ausgleichstreffer zum 2:2. Die Neustädter stehen nun in der Kreisligatablelle auf Rang sieben und kämpfen am Sonntag im Anton-Treffer-Stadion gegen den ATSV Kelheim.